



パトロールかさはら

発行

多治見警察署

笠原交番

TEL 43-3067



年末年始地域安全運動

実施期間：12月11日(木)～1月5日(月)

運動重点

- 県民の身近で発生する犯罪の被害防止
- 特殊詐欺、SNS型投資・ロマンス詐欺の被害防止
- 子供・女性の犯罪被害防止



「ながら見守り」のお願い！

- ★ 散歩をしながら、買い物に出掛けながら、家の周りを掃除しながらなど、日常生活の中で「ながら見守り活動」をお願いします。
- ★ 見慣れない人には積極的に挨拶、声掛けをするなど、地域における防犯意識の高さをアピールしてください。
- ★ 不審者等を見かけた場合は、110番通報をお願いします。



運動期間
令和7年12月11日(木)から
令和7年12月20日(土)まで

スローガン
年末を 無事故で過ごし よい年始

運動の重点

- ① 夕暮れ時以降の交通事故防止
- ② 高齢者の交通事故防止
- ③ 飲酒運転等の悪質・危険な運転の根絶
- ④ 自転車等利用時のヘルメット着用と交通ルール遵守の徹底

交番所長のひとこと

～少し早いですが来年度に向けて～

交番の窓から南の山あいを見上げると、来年度に供用開始となる笠原小中一貫校の校舎が目一杯に広がります。もう間もなく完成ですね。

元気に学校へ向かう子どもたちを出迎えるべく、その出番を今か今かと待っているような気持ちが伝わってきます。

今後は、毎日の登下校における児童・生徒さんの通学路も新しく変わり、それに伴って、周辺の車や人の流れも大きく変わることとなるでしょう。当然ながら、そこでは「歩行者・自転車の関連する交通事故」も懸念されるところです。

県警察においては、歩行者保護を重点に置いた各種施策を推進し、我々交番員も、登下校時間帯のパトロール強化に努めています。

地域の皆さんにおかれましても、元気に学校に向かう子どもたちの笑顔を守るため、引き続き見守り活動へのご協力をお願いします。

令和7年も残りあとわずかとなりましたが、

「無事故で年末・笑顔で年始」

どうかよろしくお願ひいたします。

笠原交番所長 渡邊 博信

